

Refugio marino de Zapallar celebró su primer año de fundación con una fiesta por la conservación

El Sindicato de Pescadores de Caleta Zapallar celebró el primer aniversario del refugio marino de Zapallar, el lunes 26 de diciembre. La conmemoración tuvo el objetivo de vincular a las personas con la zona protegida, generando una fiesta por la conservación marina junto a la gran participación de la comunidad local.

“La actividad salió tal como la programamos. La comunidad se hizo parte del evento y nos dimos cuenta de que los niños están interesados en esto, en que uno les cuente cosas sobre el mar. He recibido muy buenas críticas y la gente nos está pidiendo que sigamos trabajando en esta iniciativa del refugio marino, y que no la dejemos”, declaró Sergio Veas, presidente del Sindicato de Pescadores de Caleta Zapallar.

Anuncio Patrocinado

En la celebración, participaron integrantes de la Escuela de Buceo de Zapallar, además de kayakistas, nadadores y nadadoras de aguas abiertas provenientes de distintas partes de la zona.

“Fue muy esperanzador ver esa cantidad de gente que nos acompañó en este aniversario, algunos incluso nadando, buceando y andando en kayak, mucha actividad en torno al refugio marino, que es lo que buscamos, porque en la medida que se le esté dando un uso respetuoso a ese pequeño territorio, la comunidad lo hará más propio”, sostuvo Rodrigo Sánchez, director ejecutivo de la Fundación Capital Azul.

Refugio marino de Zapallar celebró su primer año de fundación con una fiesta por la conservación

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



La Fundación Capital Azul, impulsó este refugio marino como parte de su programa que se dedica a establecer zonas de desguardos (no extractivas) al interior de las Áreas de Manejo y Explotación de Recursos Bentónicos (AMERB) administradas por pescadores artesanales. Hasta la fecha, ellos informaron que han cumplido las metas propuestas en la comuna de Zapallar, donde el refugio se ha consolidado como una red comunal de refugios marinos de la zona.

“Luego de un año de la inauguración, en que hemos podido ir cumpliendo metas, me parece que lo más importante es que el refugio se ha ido haciendo parte de la comunidad de Zapallar y, además, se ha consolidado la red con otros refugios marinos de la zona”, comentó Stefan Gelcich, cofundador de Capital Azul y director del Instituto Milenio SECOS.

y tú, ¿qué opinas?